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 今回初めてレンジャーとして平和行進に参加させて頂きました。 

県外の方々も積極的に行動しているのを見て、自分もこの基地の問題は沖縄だ

けの問題ではないのだと強く感じ、考えないといけないと思いました。 

歩いてみて、普天間基地がこんなにも広大だと改めて知り、これは実際に歩いて

みないとわからない事でテレビやニュースでは感じ取れない部分だと思います。 

また、テレビやネットのニュースでは取り上げられていない、見えていなかった

部分がたくさんあるのだと知ることができ、勉強になり、基地問題に興味を持っ

ていかなければならないことだと、ひしひしと感じました。 

他の支部や全国の仲間たちと仲良く話すことができて凄く嬉しかったです。これ

から横の繋がりを大事にしていきたいです。 

今後もこの活動を広げて行き普天間基地、辺野古基地移設が無くなればと思い

ました。 


